

Jueves 17 de agosto de 2017

El Financiero CANADÁ Y MÉXICO HACEN REPROCHES A TRUMP

Lighthizer dice que el acuerdo ha fracasado y Freeland subraya que Ottawa es el mayor cliente de EU. Canadá y México reprocharon abiertamente el miércoles los planes de Donald Trump de reescribir el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pues EU declaró que el tratado había "fracasado" para "innumerables estadounidenses".

El tenso inicio de las conversaciones para renegociar el tratado puso de manifiesto el reto de concluir las negociaciones, en la cual EU está buscando cambios fundamentales, antes de las elecciones mexicanas del próximo año. "Para innumerables estadounidenses, este tratado ha fracasado. No podemos ignorar los enormes déficit comerciales, la pérdida de empleos en el sector manufacturero, las empresas que han cerrado o trasladado a causa de los incentivos", dijo Robert Lighthizer, representante comercial de EU, a los negociadores. "Miles de trabajadores de fábricas estadounidenses han perdido sus empleos a causa de estas disposiciones". Haciéndose eco de una de las preocupaciones que más frecuentemente expresa el Sr. Trump, el Sr. Lighthizer dijo que el TLCAN era símbolo del déficit comercial de EU con México y lo que llamó una relación desequilibrada en los últimos años con Canadá.

Asimismo, señaló que la administración Trump tiene la intención de incluir las polémicas disposiciones sobre la manipulación de la moneda y enfrentar a la industria automovilística estadounidense pidiendo requisitos de contenido regional más estrictos. Fabricantes como Ford y GM se han opuesto a esa medida, argumentando que su competitividad internacional depende en las grandes cadenas de suministro de América del Norte. Durante la campaña para la presidencia el año pasado, el Sr. Trump calificó el TLCAN de "desastre total". Decidió en abril no retirarse del tratado, pero ha dejado abierta la opción si las conversaciones no producen lo que él considera un trato "justo" para EU. Como resultado, Canadá, México y la comunidad empresarial estadounidense son ahora los principales defensores del TLCAN en las negociaciones que ninguno de ellos buscó. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial EU inicia renegociación con los 'guantes' puestos

REDACCIÓN En el arranque de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el representante de Comercio de Estados Unidos, Robert Lighthizer, fue enfático al asegurar que dicho acuerdo le falló a innumerables estadounidenses. Pese a que reconoció que el tratado ha beneficiado a agricultores y granjeros de su país, el déficit comercial con México es una de sus principales preocupaciones, pues sólo en el sector automotriz asciende a 68 mil millones de dólares. "No podemos ignorar los grandes déficits comerciales, los empleos perdidos, los negocios que se cerraron o movieron por el tratado actual. Los números son claros, el gobierno de Estados Unidos ha certificado al menos que 700 mil americanos han perdido sus empleos por los cambios de ley que resultaron del TLCAN, mucha gente cree que el número es mucho mayor que eso", dijo en Washington. En 1993, México y Estados Unidos experimentaban un comercio relativamente balanceado, pero desde entonces hemos tenido déficits persistentes, el año pasado fue de 57 mil millones de dólares", agregó el funcionario. Por ello, en esta renegociación, Estados Unidos no se conformará con cambiar sólo algunos capítulos, aseguró el funcionario ante sus pares de México y Canadá. P.C.

ZENYAZEN FLORES Pemex lanzó un anzuelo a sus trabajadores para que antes de diciembre de este año migren al esquema de cuentas individuales, a cambio de pagarles un 'bono de cambio' de hasta 200 mil pesos. La empresa reformó su sistema de pensiones en 2015 para aliviar las finanzas e incorporó las cuentas individuales, sin mucho éxito. Los empleados que a partir del 1 de enero de 2018 deseen migrar al nuevo esquema podrán hacerlo, pero ya no se les pagará el bono, detallan circulares informativas. Pedro Vásquez, director de Marpex Consultores, señaló que la transferencia a cuentas individuales es voluntaria y no obligatoria y debido a que una buena parte de los trabajadores de Pemex están por pensionarse en los próximos cinco años, serán pocos los que se cambien a una Afore. "Esta reforma sirve a partir de ahora para los trabajadores de nuevo ingreso y para los que tienen poca antigüedad en el régimen anterior y que les falta trabajar 25 o 30 años", explicó. Uno de los objetivos de la reforma al régimen de pensiones es aliviar el pasivo laboral, en ese sentido, Vásquez sostuvo que el cambio ayudará a las finanzas y a mitigar el pasivo, pero no resuelve los números rojos de la empresa. P.C. PEMEX, pensiones, seguridad social Reforma Cae 67.3% IED de Jalisco

Adriana Leyva Guadalajara, México (17 agosto 2017).- En el primer semestre de este año, la Inversión Extranjera Directa (IED) en Jalisco cayó 67.34 por ciento en comparación con lo captado en el mismo periodo de 2016. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Economía (SE), de enero a junio de este año el Estado captó 512.4 millones de dólares en IED, mientras que en el mismo lapso de 2016 se registraron inversiones por mil 569.3 millones de dólares. Con esta reducción, Jalisco cayó al puesto 13 a nivel nacional en captación de IED, es decir 10 lugares menos, ya que en 2016 se posicionó como el tercer lugar, luego de Ciudad de México y Nuevo León. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa Desatienden licitación petrolera en EU

BloombergEspecial, Especial (17 agosto 2017).- Las empresas de perforación petrolera no están haciendo caso al discurso del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de invertir en aguas nacionales. Una licitación pública de concesiones de petróleo y gas offshore en el Golfo de México atrajo apenas 121 millones de dólares este miércoles, una caída de 56 por ciento en los ingresos respecto de una licitación de marzo que ofreció menos superficie. Los tenues resultados desafiaron una ofensiva para mejorar la venta, la primera licitación en todo el Golfo desde 1983. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo Crece 0.2% producción industrial de EU Reuters y EFE Washington DC, Estados Unidos (17 agosto 2017).- La producción industrial en Estados Unidos subió levemente menos a lo esperado en julio, en su sexto incremento mensual consecutivo, dijo este jueves la Reserva Federal. El indicador subió un 0.2 por ciento, tras un incremento no revisado de 0.4 por ciento en junio, y frente al alza esperada por economistas consultados en un sondeo de Reuters de 0.3 por ciento. El aumento de julio se debió principalmente a la producción minera, que se incrementó en un 0.5 por ciento en julio, mientras que la de las fábricas se redujo un 0.1 por ciento. En el lado negativo, la producción de

automóviles cayó un 3.6 por ciento, según cifras de la Fed.P.C. Estados Unidos, sector industrial, producción Da EU 'cara dura' en TLC (Reforma 17/08/17)Ulises DíazCd. de México (17 agosto 2017).- La renegociación del Tratado de Libre Comercio inició mostrando una "cara dura" con las peticiones de Estados Unidos de reducir el déficit. También demandó cambiar las reglas de origen para aumentar el contenido local e incluso establecer mecanismos para evitar la manipulación monetaria. "(El equipo negociador) ha recibido instrucciones por parte del Presidente Donald Trump que ésta es una negociación que tiene que empezar con una postura firme, fuerte", dijo Duncan Wood, director del Instituto México del Centro Woodrow Wilson. "El Presidente y el Secretario de Comercio estadounidenses quieren mandar un mensaje al público, a los votantes, que EU quiere proteger sus intereses", agregó.P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial El Economista México no es el más beneficiado en el TLCAN: ColefLILIA GONZÁLEZResulta paradójico que los negociadores estadounidenses se alarmen del déficit comercial que tiene su país y argumenten que México es el más beneficiado por su balanza comercial superavitaria, cuando gran parte de éste se explica por la actividad de las empresas transnacionales norteamericanas, dijo Leticia Hernández Bielma, investigadora del Departamento de Estudios Económicos de El Colegio de la Frontera Norte (El Colef).P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Infonavit, sin afectación presupuestaria en subsidio para trabajadores de menores ingresosNOTIMEXEl Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) no registra ningún recorte al techo de dispersión de subsidios para créditos de trabajadores con menores ingresos, aseguró su titular, David Penchyna Grub. Indicó que de los 213,217 créditos hipotecarios otorgados por el instituto hasta el 31 de julio pasado, 73,575 fueron a favor de trabajadores que ganan de uno a 2.6 salarios mínimos, y a quienes se les da preferencia para el subsidio.P.C. Infonavit, sistema financiero Consar buscará ampliar periodo para retiros por desempleoELIZABETH ALBARRÁNLa Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) está evaluando ampliar los periodos por retiros por desempleo que hacen los trabajadores que cuentan con una afore, pues ello afecta el número de semanas de cotización y el ahorro de su pensión, indicó Carlos Ramírez, presidente del organismo regulador. "Estar retirando dinero de la cuenta afore cada cinco años no es conveniente, por lo que debe ampliarse ese periodo de ocho o hasta 10 años", expuso luego de firmar un Convenio de colaboración con el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).P.C. Consar, sistema financiero, desempleo, retiros Eurozona y UE crecieron 0.6% en el II trimAGENCIASEl Producto Interno Bruto (PIB) de la eurozona y la Unión Europea (UE) creció 0.6% durante el segundo trimestre del 2017 con respecto a los tres primeros meses de este mismo año, de acuerdo con la segunda estimación publicada por la oficina de estadística comunitaria, Eurostat. Entre enero y marzo, tanto la economía de los 19 países que comparten la moneda única como la de los 28 había registrado un incremento de 0.5 por ciento. Si se realiza la comparación anual, el PIB en el segundo trimestre del 2017 creció 2.2% en el área del euro y 2.3% en el conjunto de la Unión Europea.P.C. Eurozona, Unión Europea, sistema financiero, economía mundial Baja número de productores de leche en QuerétaroVIVIANA ESTRELLAQuerétaro, Qro. Querétaro, tras ser reconocido como uno de los estados más importantes en la generación de leche, actualmente enfrenta una caída en el número de productores, sostuvo el dirigente estatal del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche (FNPC), Víctor Manuel Martínez. Suman cerca de 1,500 productores en el estado, concentrados principalmente en cuatro municipios: San Juan del Río, El Marqués, Corregidora y Querétaro. “En lo que va del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la historia nos dice cómo hemos ido desapareciendo y le calculo que sobre 1,000 productores ya estamos fuera de la actividad. Los números nos dicen cómo nos ha pegado el TLCAN”, expuso.P.C. sector lácteo, leche, producción La Jornada EU: vamos por más que la modernización del TLCSusana González G. | jueves, 17 ago 2017 07:28Ciudad de México. La primera ronda para la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) comenzó este miércoles en Estados Unidos con la advertencia de Robert Lighthizer, representante comercial y jefe del equipo negociador de Estados Unidos, frente al secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, y la ministra de Asuntos Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, de que el gobierno del presidente Donald Trump no se conformará sólo con la modernización o retoques de algunos capítulos, sino que requiere importantes mejoras para lograr equilibrio y reciprocidad en el comercio trilateral. Así que remarcó que una de las prioridades de su país será reducir el enorme déficit comercial que acumula por el acuerdo, al que acusó de haberle fallado a muchos estadounidenses al provocar el cierre de empresas y la pérdida de al menos 700 mil empleos.P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales Peso pierde cinco centavos; cotiza a 18.10 por dólarNotimex | jueves, 17 ago 2017 08:59Ciudad de México. El dólar estadounidense inicia este jueves con un ascenso y se vende hasta en 18.10 centavos, es decir cinco centavos más en comparación con el cierre previo, y se adquiere en un precio mínimo de 16.55 pesos en bancos de la Ciudad de México. El grupo financiero Ve por Más (Bx+) explica que el tipo de cambio peso-dólar sigue el comportamiento de otras divisas contra el dólar, en un entorno de fortalecimiento generalizado de la moneda norteamericana. Considera que el mercado estadounidense seguirá la asimilación de los últimos reportes corporativos de compañías, así como el aparente distanciamiento entre el sector privado y el presidente Donald Trump. El Banco de México dio a conocer en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que el tipo de cambio se ubica en 17.7160 pesos, para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país.P.C. tipo de cambio IFT retomará facultad para establecer tarifas de interconexiónMiriam Posada | miércoles, 16 ago 2017 19:45Ciudad de México. El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) retomará la facultad de establecer tarifas de interconexión entre el agente económico preponderante en telecomunicaciones y sus competidores, como resultado de la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en la que le da la razón a Telcel respecto a que le corresponde al regulador y no al Legislativo esa atribución. “Una vez que sea publicada la sentencia de la SCJN, el Instituto analizará sus efectos para darles cabal cumplimiento y resolver lo conducente sobre las tarifas de interconexión aplicables al agente económico preponderante, como siempre, en estricto apego a la Constitución y la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión”. Con esta resolución de la Corte queda eliminada la llamada tarifa cero, que fue establecida por el Legislativo, y por la cual los competidores no pagaron por la terminación de sus llamadas en la red de Telcel durante casi tres años. Antes de que el Legislativo ordenara la aplicación de la tarifa cero el IFT había

establecido tarifas de interconexión para regular la relación comercial entre Telcel y sus competidores. "La Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó que corresponde al IFT la competencia originaria y exclusiva para fijar el régimen asimétrico relativo a las tarifas de interconexión para la terminación de tráfico en la red móvil del agente económico preponderante". P.C. IFT, telecomunicaciones El País La justicia mexicana enmienda una parte esencial de la reforma de telecomunicaciones de Peña Nieto IGNACIO FARIZALa justicia mexicana da la razón a América Móvil, el buque insignia del imperio empresarial de Carlos Slim, y enmienda una parte fundamental de la reforma de telecomunicaciones aprobada por el Gobierno de Enrique Peña Nieto (PRI) en 2014: la norma que permitía al resto de operadores conectar sus llamadas a la red móvil del dominador absoluto del mercado —con una cuota superior al 60%— sin tener que pagar por ello. Tanto los competidores de América Móvil como los especialistas consultados sostienen que el fallo hecho público este miércoles deja en entredicho la libre competencia en el mercado mexicano de telefonía. P.C. IFT, telecomunicaciones Guajardo defiende que México ha ayudado a la competitividad de la industria estadounidense AMANDA MARSEI secretario de Economía de México, Idefonso Guajardo, trató este miércoles por la tarde de quitarle hierro al duro discurso con el que el responsable de los negociadores de Estados Unidos, Robert Lighthizer, comenzó la primera ronda formal de negociaciones para reformar el tratado comercial de ambos países con Canadá (TLC o Nafta, en sus siglas en inglés). "Nada de lo sucedido esta mañana ha sido una sorpresa", dijo Guajardo, "es la primera vez que en el mismo mensaje ha habido un reconocimiento de lo bueno que ha sido el tratado para el sector agroalimentario", añadió. Además, respondió a las críticas de su socio más poderoso alegando que México había ayudado a mejorar la competitividad de la industria manufacturera frente a competidores como Asia. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales